

Darc donne le « la » de l'été à Châteauroux

Depuis quarante-huit ans, le stage-festival de danse Darc réunit plus de 650 danseurs et danseuses et propose des concerts avec des têtes d'affiche.



Les stagiaires ont à leur disposition vingt-neuf professeurs de danse qui dispensent vingt-trois disciplines. (Photo archives NR, Thierry Roullaud)

Le stage-festival Darc débute à Châteauroux. Darc? Un acronyme qui signifie: Danse, art, rythme, culture et qui anime la vie estivale castelroussine depuis maintenant quarante-huit ans. Le concept? Un stage de danse, qui va durer cette année du 7 au 19 août, et qui propose à plus de 650 stagiaires venus du monde entier un panel de vingt-trois disciplines.

Chacun choisit les danses qu'il souhaite pratiquer. Pour cela, les organisateurs et les vingt-neuf professeurs ont à leur disposition trois gymnases couverts de 500 m², quatre chapiteaux couverts de 400 m² et deux salles de 250 m². « Après ces dix jours de danse intensive, ouverts aux débutants et aux danseurs confirmés, il y a un spectacle final, qui se déroule le dernier week-end de notre manifestation, sur la scène de la place Voltaire, celle-là même où nous proposons huit soirées de

concerts », précise Éric Bellet, directeur artistique du stage-festival, qui rassemble tous les ans 100 bénévoles et 20 intermittents du spectacle.

Au programme, des artistes populaires et festifs (Kendji Girac, les Franglaises); la belle chanson française (Maxime le Forestier), les artistes internationaux (Franz Ferdinand, Selah Sue), et la danse avec le show Mixity.

Des spectacles gratuits dans des petites communes

« Sur ces huit soirées, qui comprennent toutes une première partie, trois sont gratuites. Cela fait partie de notre ADN depuis le début. Notre credo, c'est la culture pour tous. » C'est d'ailleurs à ce titre que le festival propose, depuis vingt-

cinq ans, une déclinaison rurale de ses concerts, avec Darc au Pays, qui programme des spectacles gratuits dans huit petites communes de l'Indre, avec cinq groupes à l'affiche.

Et puis Darc, c'est aussi le Before, qui voit des bars et restaurants du centre-ville s'associer pour proposer eux aussi des concerts et des animations, quelques heures seulement avant le début des festivités place Voltaire.

Est-ce tout? Non. Tous les ans, Darc se rend aussi dans un des quartiers dits populaires de la ville pour y offrir un concert aux habitants. Après Touvent l'an passé, il va cette année se dérouler au cœur du quartier de Bitray, en partenariat avec la maison de quartier Est, et l'Opac, bailleur social. Et jeudi 17 août, c'est la musique latino-festive de Jeyo qui sera à l'honneur.

Hier dimanche, les premiers stagiaires sont donc arrivés à

Châteauroux. Certains sont des habitués, et d'autres ont posé les pieds dans l'Indre pour la première fois de leur vie, à l'image de Maureen, 18 ans, que des bénévoles de la manifestation ont accueillie en tout début d'après-midi, à la gare. « J'arrive tout droit d'Aix-en-Provence. Comment j'ai entendu parler de Darc? J'en ai vu la publicité sur un magazine de danse et, après m'être renseignée sur ce dont il s'agissait, j'ai été séduite par la diversité des cours proposés. À la base, je suis plutôt danse classique et contemporaine, mais je vais me laisser tenter par d'autres disciplines. » Début des cours, ce lundi à 15h!

Christophe Gervais

48^e stage-festival Darc, du 7 au 19 août, à Châteauroux.
Tél. 02.54.27.49.16.
associationdarc@gmail.com
Facebook: stagefestivaldarc
Twitter: DARCchatx